Educar y crecer siempre en la fe

Presentación de la carta pastoral 2013/2014¹

Mons. Ángel Rubio Castro Obispo de Segovia

En la solemnidad de Nuestro Señor Jesucristo, Rey del Universo, se clausura el *Año de la fe* (24 de noviembre de 2013), y nosotros seguimos siendo educadores de la fe, siempre.

«La puerta de la fe» (*Hch* 14, 27) está siempre abierta para nosotros. La Asamblea General de los Obispos, en el pasado mes de octubre de 2012, nos ha ofrecido el mensaje de la nueva evangelización para la transmisión de la fe cristiana. La Iglesia siempre es consciente de su fe para avivarla, para purificarla, para comunicarla, confirmarla y confesarla. Por la fe, «don de Dios», seguimos siendo discípulos de Cristo. Por la fe descubrimos a Cristo presente en nuestras vidas en medio de la historia. Si nos falta la auténtica fe no podemos agradar a Dios, no podemos salvarnos (*Rom* 13, 13-14).

«Busca la fe» (2 *Tim* 2, 22), «permanece en lo que aprendiste y leíste» (2 *Tim* 3, 15). Que nadie se vuelva perezoso en la fe (PF, n. 15). Esto es lo que nuestro mundo necesita; y las grandes instituciones de nuestra sociedad —familia, parroquia y escuela— han de colaborar para que, iluminados en la mente y en el corazón por la Palabra del Señor, sean capaces de «educar en la fe», es decir, que a su luz el corazón y la mente de muchos, sobre todo niños y jóvenes, descubran el deseo de Dios y de la vida verdadera, esa

Presentación

Anexo: Los doce artículos de la fe cristiana



¹ Índice de la carta pastoral:

I. El arte de educar

II. Educación cristiana

III. La familia

IV. Padres creyentes

V. Padres no practicantes

VI. Padres no creyentes

VII. Parroquia y catequesis

VIII. La clase de religión

que no tiene fin, sabiendo siempre que «la fe se fortalece dándola» (Juan Pablo II).

El papa Francisco nos ha dicho en la reciente Jornada Mundial de la Juventud de Río de Janeiro que la fe es fruto de un encuentro vivo con Jesús. Por eso, es impensable una fe en Cristo «descafeinada», «no licúen la fe en Cristo», nos dijo.

Escribo esta carta pastoral a todos los diocesanos de Segovia, convenido de ofrecer un servicio para cumplir mejor las diversas formas del Ministerio de la Palabra: sacerdotes, categuistas, profesores de religión, familias y agentes de pastoral; con diversas responsabilidades. Cada uno de los temas termina invitando a «recordar y actuar» señalando con número 67 el documento de la Conferencia Episcopal publicado en el mes de febrero de 2013: Orientaciones pastorales para la coordinación de la familia, la parroquia y la escuela en la transmisión de la fe.

El anexo último, «los doce artículos de la fe», es la síntesis fundamental de lo que todo cristiano debe creer.

En Segovia, en la clausura del Año de la fe.